
  
 
 

 
 
 

 
 
Présents(es) : 
Mmes : Mmes : GAUGLER Christelle - HASSLER Stéphanie - MURA Jessica - WEISS Annick 
M. ANDLAUER Aubin - CARL René - HELL Jean-Michel - HERRGOTT Bernard - JAEGY Denis - JUGE Laurent 

- KEGLER Thierry - MIKOLAJCZYK Edouard - PORTAL Nicolas - PRUNIER Pascal - WILLMANN Jean-Louis 
 Salariés : BLUM Fred - BOIS Fred - TSCHANN Bruno  
 
Absents(es) excusé(es) : HUCK Corinne - KRETZ Olivier - WIPF Jean-Pierre 
Absents(es) : BOOS Sabine - WIEDEMANN Maximilien 
  
 
 
 
• Point Covid (Fred Bois) et reprise ( ?) : suite à l’enquête envoyée aux clubs concernant l’utilisation des salles, 

sur les 22 réponses reçues, seuls les clubs Guebwiller et Rouffach n’ont pu reprendre car l’accès à la salle ne 
leur est pas autorisé. Le club de Labaroche doit faire une réunion comité pour voter la reprise ou non.  
Relancer les clubs qui n’ont pas répondu.  
Proposition d’appuyer les clubs qui en ont besoin avec un courrier.  

 
• Relations clubs : actions à prévoir 

 
• Visios (proposition groupes) : questions et recueil des difficultés pour ensuite adresser un courrier à la 

Fédération. 

 

Compte-rendu de réunion   
N°2 du 12/01/2021 

En Visioconférence « ZOOM » 
 

3, rue de Thann MULHOUSE 



• Subvention départementale : seule une dizaine de clubs ont répondu pour le moment. Une relance a été 
envoyée. 
 

 Colmar HC 
 Horbourg Wihr 
 Habsheim 
 Wintzenheim 
 Soultz Bollwiller 
 Colmar Centre Alsace 
 Fessenheim 
 Dannemarie 

 
La saison dernière 27 clubs avaient retourné le dossier.  
 
Conseil des territoires samedi 09/01/2021 
Jean-Marie Noël est représentant des ligues au sein de la FFHB. 
Le plan de relance ne sera pas mis en place avant la saison prochaine. 5 millions d’€ sur l’ensemble du mandat. Les 
montants définis mais pas ficelés.  
C’est très flou pour l’instant. Une étude sur les difficultés des clubs sera faite. Aucune autre information pour le 
moment.  
Pour l’ANS, 13 millions d’€ seront attribués au territoire français, toutes fédérations confondues, en plus de la 
subvention 2021. 
Refonte de l’ANS l’an prochain, ce sont les ligues qui gèreront l’ANS et plus la fédération.  
 
 

• Les commissions :  
 COC (Jean-Michel Hell) 

o Compétitions               
Le travail avec la COC se poursuit pour la fin de saison et le début de la prochaine. Tenter de faire des tournois, du 
hand à 4, etc. La compétition reste un gros point d’interrogation en départemental et territorial. Bruno a participé le 
à réunion de la ligue le 13/01/2021. 

o Gesthand (Bruno) : RAS 
 

 Statuts et règlements (Pascal Prunier – René Carl) 
o Licences, équipements, CMCD : rien de spécial. Pas de changement du nombre de licenciés. Pas de 

CMCD niveau fédéral donc en ligue et département elle sera surement annulée aussi.  
 

 Développement : service aux clubs (Denis Jaegy) 
o Jeune dirigeant (D. Jaegy) : pas de changement. Au niveau de la LGE, souhait de mettre à l’honneur 

la formation des jeunes dirigeants. Deux priorités pour la LGE : la féminisation et la formation des 
jeunes dirigeants. 

o Labels et certification commissions jeunes (Jean-Louis Willmann) : 23 retours à ce jour. 
 

 Nouvelles pratiques (Frédéric Bois) 
o Critérium (F. Bois) Baby hand (S Hassler) Hand Loisirs (Annick Weiss) : RAS 
o Pratiques évènementielles (F.Blum et Bois) : RAS 

 
 Féminines (Stéphanie Hassler, Sabine Boos, Jessica Mura) : Coordination féminine : report des projets à 

la saison prochaine. 
  

 Formation (Frédéric Blum) 
o Formation en lien avec l’ITFE (F. Blum) 
o Détection  (F. Blum) : stand by. Ça a été fait en début de saison donc les groupes sont faits mais les 

intercomités ne pourront pas se faire même si la fédé souhaite maintenir les nationaux.  



o Sections sportives (F. Blum et Aubin Andlauer) : sous couvert de l’école donc elles peuvent 
recommencer à s’entraîner. Au cas par cas en fonction des établissements car la décision finale 
appartient aux chefs d’établissement.  

o Relation à l’école (F. Blum, F. Bois, Corinne Huck) : stand by 
o Formation continue (F. Blum, F. Bois, Olivier Kretz) :  
o Mercredis du handball : les mercredis du handball sont programmés sur demande du département. Il 

a été spécifié que s’ils ne pouvaient se faire ce serait indépendant de la volonté du comité 68 mais le 
résultat des directives de la situations sanitaire. 
 

 Finances : (Bruno Tschann et Nicolas Portal) : relance de 4 clubs :  
o FCM (licences + mutation), attente de la subvention courant janvier, payé dès la subvention.  
o Kingersheim : reste un paiement de licences 
o Soultzmatt : droits administratifs et engagements. Pas de nouvelle malgré les relances. 
o Coteaux : engagement + licences + mutations. Pas de paiement puisque plus de handball. 

Demandons un écrit.  
En l’absence de paiement, les clubs seront bloqués pour la nouvelle saison. 

 
 Communication et marketing (F. Bois et Maximilien Wiedemann) 

o Marketing (Maximilien Wiedemann) RAS            
o Relation presse : RAS 

 
 C.E.A. : le point sur la suite (Jean-Louis Willmann) 

Elle existe officiellement depuis le 02/01/2021. Besoin d’organiser une visio haut-rhinoise pour savoir ce 
qu’on souhaite faire et comment on existe dans le grand Est. La réunion se fera fin février avec les Bas-
Rhinois en présence du président de la LGE. Ce qu’on souhaite faire. Il faudra trouver des compromis.   
Au niveau de l’organisation des comités et de la proximité, on ne change rien pour le moment. Mais 
pour la représentation c’est différent. On ignore le poids qu’aura la CEA. On espère que nous ne 
perdrons pas de voix.  
Pour le moment le mot sport n’apparaît pas dans la CEA. 
 

 Tour de table. 
 

 
 

Prochain CA : Mardi le 16/03/2021 
 
 

  
Le Président 

T. KEGLER 
La Secrétaire Générale 

C. GAUGLER 
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